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PAMS y ASPEFAM acuerdan impulsar un programa de 

capacitación para médicos residentes y serumistas 
 

Los directivos de la Sociedad Médica Peruano Americana -PAMS, y de la 
Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, sostuvieron una 
reunión de trabajo en la que acordaron impulsar un nuevo programa de 
capacitación dirigido a médicos que cursan el Residentado así como a los 
médicos que realizan el Servicio Rural y Urbano Marginal de Salud, SERUMS. 

En la reunión virtual que se realizó el 20 de mayo último, el Dr. Miguel Fernando 
Farfán Delgado, Presidente de ASPEFAM, junto al Consejo Directivo en pleno, 
expresó el reconocimiento a los directivos de PAMS por la predisposición de 

apoyar el fortalecimiento de la formación de los médicos residentes, así como de los médicos que realizan 
el SERUMS, lo cual contribuye a fortalecer la relación interinstitucional en favor de la calidad de la 
educación médica.  

Por su parte, el Dr. Manuel Valdiviezo, en representación de PAMS, remarcó que además de la 
implementación de un programa de capacitación, también hay otras modalidades de contribuir a la 
formación y capacitación de los médicos a través de las mentorías profesionales y los concursos de 
investigación como el que se viene promoviendo en el presente año para estudiantes de medicina y 
médicos recién graduados. 

En la reunión también estuvo presente la Dra. María Sjogren, Directora de Educación de PAMS, quien 
planteó que se formule una propuesta de programa de capacitación que recoja los tópicos principales que 
se estarán abordando, y que las ponencias se preparen de manera coordinada entre un representante de 
PAMS y un docente de las facultades de ASPEFAM, lo cual enriquecerá el proceso.  

Al concluir la reunión, los directivos de ASPEFAM y de PAMS acordaron que continuarán reuniéndose 
próximamente para concluir en el más breve tiempo posible la propuesta del programa de capacitación 
para lo cual estarán recopilando la información necesaria por parte de las facultades de medicina, así 
como seguir coordinando sobre el evento científico que se realizará en Arequipa en agosto próximo. 

 

 

 


